



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES

Año 2018

XII LEGISLATURA

Núm. 551

Pág. 1

POLÍTICA TERRITORIAL Y FUNCIÓN PÚBLICA

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles 27 de junio de 2018

Página

ORDEN DEL DÍA:

Sesión de constitución. (Número de expediente 041/000053) 2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 551

27 de junio de 2018

Pág. 2

Se abre la sesión a las cuatro y treinta minutos de la tarde.

La señora **PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Buenas tardes, señorías. Se abre la sesión. En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 40 y siguientes del Reglamento de la Cámara, se va a proceder a la constitución de la Comisión de Política Territorial y Función Pública. La señora letrada dará lectura a los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios de acuerdo con las normas dictadas al efecto. En caso de que alguno de los miembros de la Comisión vaya a ser sustituido en esta sesión, se ruega al diputado sustituto que lo manifieste en el momento del nombramiento del diputado sustituido. La señora letrada va a dar lectura de los nombres de los componentes y anotar las asistencias.

Por la señora letrada se procede a la lectura de la lista de las señoras y los señores miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

La señora **PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (Pastor Julián): Comprobada la existencia de cuórum, se declara formalmente constituida la Comisión de Política Territorial y Función Pública. De conformidad con lo establecido en el artículo 41 del Reglamento, procede seguidamente elegir a los diferentes miembros de la Mesa de la Comisión. Se ha hecho llegar a esta Presidencia una propuesta firmada por los portavoces de los grupos parlamentarios con objeto de que la Mesa pueda ser elegida por asentimiento. La propuesta está compuesta por los siguientes señores diputadas y diputados. Presidencia don Juan Ignacio Zoido Álvarez; vicepresidencia primera doña Lidia Guinart Moreno; vicepresidencia segunda, doña Lucía Martín González; secretaría primera, doña María Valentina Martínez Ferro y secretaría segunda don Juan Carlos Girauta Vidal. No obstante, en el caso de que alguno de los diputados presentes se opusiera o se procediera a realizar la votación en los términos del 37 y 87, le ruego lo diga en este momento. **(Pausa)**. No habiéndose opuesto ninguna de sus señorías, someto a la Comisión la votación por asentimiento. ¿Lo aprueba así la Comisión por asentimiento? **(Asentimiento)**. Queda aprobado: Presidente don Juan Ignacio Zoido Álvarez; vicepresidencia primera, doña Lidia Guinart Moreno; vicepresidencia segunda doña Lucía Martín González; secretaría primera doña María Valentina Martínez Ferro y secretaría segunda don Juan Carlos Girauta Vidal. Les ruego pasen a ocupar sus puestos en la Mesa. Enhorabuena a todos. **(Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa.—Aplausos)**.

El señor **PRESIDENTE** (Zoido Álvarez): Buenas tardes. Después del nombramiento que se acaba de efectuar en esta Comisión, quiero agradecerles, en nombre de todos miembros de la Mesa y en el mío propio, la confianza que han depositado en nosotros para una misión tan importante como la que nos corresponde a partir de este momento a todos nosotros. Les puedo asegurar que la intención de esta Presidencia —y creo que puedo hablar en nombre de todos los que me acompañan en la Mesa— es que vamos a tratar de trabajar, como es nuestra obligación, para alcanzar el máximo de los acuerdos posibles en una materia tan trascendental como esta. Lo son todas, pero esta lo es muy especialmente por los momentos que estamos atravesando. A partir de ahora son pocas las afirmaciones que debe hacer esta Presidencia y esta Mesa, una de ellas es el trabajo y sobre todo la disposición que tenemos que mostrar hacia los demás para sacar adelante los temas, los retos y, sobre todo, las obligaciones que hemos contraído con quienes han depositado la confianza en nosotros. Quedamos a su disposición. Hoy me ha mostrado la ministra su interés en comparecer ante la Comisión lo antes posible. Una vez que se haga se convocará inmediatamente y quedaremos a disposición de todos ustedes para cumplir con nuestra obligación con el fin de que el resultado final, dure el tiempo que dure, sea el que siempre se pueda decir que hemos trabajado para conseguir el objetivo que nos hemos marcado en el día de hoy. Muchas gracias. **(Aplausos)**.

Se levanta la sesión.

Eran las cuatro y cuarenta minutos de la tarde.

cve: DSCD-12-CO-551